

Castigo Ejemplar Pide un Movimiento Nacionalista

El Movimiento Nacionalista, con sede en Callao 435, ha decidido "convocar al pueblo y agitar sus banderas para rescatar a la nación de las garras internacionales", como lo refirma en un comunicado en el que estima que será con medidas radicales ejemplares, como se podrá salvar a la Nación de caer en manos de los imperialismos. Propugna "el castigo ejemplar de los delincuentes que están destruyendo el alma nacional, enseñoreados en lo económico: petróleo, cereales, carne, divisas, usureiros, etc.". Agrega que oportunamente, irá desarrollando puntos en los que tiene el movimiento, sus postulaciones acerca de la transformación de la economía, para que esté al servicio del pueblo; una justa distribución de los bienes, y el acceso de las fuerzas del trabajo al poder público para el manejo de la economía. El documento es firmado por dos secretarios de prensa, los señores Juan Villamayor y Jorge Blanco.

Pregón - 2 - VIII - 64